
��������	
��������
�	�����	���������	���������� ��������	�
����������
��� �������	�
���

	

�
��
��
��


�
��
��
��

��������	
���
��������
��	������������
�
������������
���
���	�
��������	
�

����������������������������������������
�����������������������������������

������	
�

�����������	
������	��
� �����������������	����� �
��	
���������������	��

��������	
�

����� �!�
"##"##$%"&"�"�
'"("&"#�%)��%$���
%"�*)%"���#+�,�
��#�#-�$+)�&"�
.) +��#� $"�)�
�/0." $&)��1���
+".2!.�!�-"#+) ,�
����')$�- �#), 
�������	
�

PASTORA E DEGOLADA PELO EX

�	�����
� �����
��������������	
��

�������	����
�������	��


�������	
�

��	��
������������

������	
�

�	�������	���������

��������	
��������

�� ��������

������� ��������

����	�
����

��
������	
�

�������	�	������	������
������
���	������� �	��� ��!���
 

� ��� �



� ��������	
�������������	
�����������	����������������������������

�������	

�����������	
���

�������
��
����
�������

������
	���������	��������

��������	

����������

���������������

�������������	
����������

������
��
����	
��	���
��
������

���������	
����
���� ��!!�
"������	
����
������# #$

%�&
��
'�(�
�����  �!�"!#$%

�)'*	
# +,�,!+-+++��#+
.
&����'��(�	����)*����	�'
�+������,���
�

��	
����
���
�	��
������
��
���
���
���
��
���
����
�
��������

O 
prefeito do Rio de Ja-
neiro, Eduardo Paes, foi 
multado pela própria Se-
cretaria de Ordem Públi-

ca (Seop) por ter cantado no início 
do mês em uma roda de samba, sem 
máscara, em um bar no Centro do 
Rio. A autuação foi no valor de R$ 
562,42 e já foi paga, segundo a Seop.

O político cantou para as pes-
soas que estavam no bar Armazém 
do Senado, no último dia 8. O pre-
feito esteve no local para participar 
de uma gravação com o chef Pedro 

de Artagão, dono de restaurantes 
no Rio. Em seguida, caminhou pelas 
ruas e parou na roda de samba para 
continuar a gravação.

Está em vigor, até hoje, um decreto 
que fl exibilizou restrições contra a 
Covid. Bares e restaurantes não têm 
mais horário para fechar, mas apre-
sentações musicais só estão permi-
tidas até 23h.

Rodas de samba e boates seguem 
proibidas, assim como pistas de 
dança. O uso de máscara é obriga-
tório para todos.

Reprodução

Político esteve no Armazém 
do Senado,  no último dia 8
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A partir de 2022, para serem iden-

tifi cados como alimentos integrais, 
os produtos alimentícios à base de 
cereais precisarão obedecer a dois 
critérios: a quantidade de ingredien-
tes integrais tem de ser superior à de 
ingredientes refi nados e, pelo menos 
30% de todos os ingredientes devem 
ser integrais.   

As novas regras fazem parte de 
resolução da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) publi-
cada no fi nal do mês passado. Entre 
os alimentos considerados na reso-
lução da Anvisa estão farinhas, mas-
sas, pães, biscoitos e cereais matinais. 
Para entender melhor os impactos das 
novas medidas, a Agência Brasil con-
versou com o gerente de Padrões e 
Regulação de Alimentos da Anvisa, 
Tiago Lanius Rauber.

“A gente entende como uma forma 
de dar mais informação ao consumi-
dor e permitir que ele faça a escolha 
conforme seus critérios e interesses”, 
diz Rauber. “A gente imagina que vai 
promover maior consumo de cereais 
integrais pela população brasileira e 
também promover a melhoria da qua-
lidade da composição dos produtos, 
que hoje são vendidos como inte-
grais e que muitas vezes de integral 
só tem o rótulo mesmo”, acrescenta.

Rauber conta que a resolução foi 
elaborada a partir de uma demanda 
por maior transparência nos rótulos 
de produtos cereais, levada à Anvisa 

por entidades como o Instituto Brasi-
leiro de Defesa do Consumidor (Idec) 
e a Associação Brasileira de Defesa do 
Consumidor (Proteste). Segundo o 
gerente, faltavam inclusive parâmetros 
para que um produto fosse conside-
rado integral no Brasil, o que acabava 
fi cando a cargo das próprias empresas. 

Critérios
Agora pelo menos 30% dos ingre-

dientes precisarão ser integrais, ou 
seja, conter todas as partes do grão 
inteiro. A medida é baseada em cri-
térios internacionais. Embora não 
haja uma uniformidade mundial, a 
Anvisa procurou estudos que apon-
tassem um percentual mínimo. Além 
disso, os integrais deverão superar 
os ingredientes refi nados na com-
posição.

Atendidos os critérios, o termo 
integral poderá aparecer no rótulo. 
Além disso, haverá a indicação do 
percentual de integrais. Mesmo os 
alimentos não considerados integrais 
poderão colocar no rótulo a porcenta-
gem de integrais. Eles não podem, no 
entanto, dar a entender que se tratam 
de produtos integrais, nem mesmo 
com desenhos que possam enganar 
o consumidor de alguma forma.

As novas regras entrarão em vigor 
em abril de 2022. A partir dessa data, 
os novos produtos deverão atender a 
esses critérios. Aqueles que já estão 
em circulação terão, após a vigência 

da resolução, um prazo de 12 meses 
para adequação dos produtos, até 
abril de 2023. As massas alimentícias 
terão prazo ainda maior, 24 meses, 
devido à complexidade das adapta-
ções tecnológicas. 

Rauber explica que a medida traz 
maior uniformidade e transparên-
cia e não impede a comercialização 
de nenhum produto. “Não estamos 
proibindo nenhum produto de ser 
mantido no mercado, não estamos 
fazendo intervenção que mude radi-
calmente os processos de fabricação 
das empresas. Em tese, não há razão 
para ter aumento de preço. O que 
imaginamos que vá acontecer é que 
o consumidor terá acesso à informa-
ção por meio do rótulo”, diz.

Segundo ele, as pessoas poderão 
escolher se desejam um produto com 
maior ou menor percentual de inte-
grais. Ele defende que até mesmo 
aqueles com baixa porcentagem, 
não considerados integrais, podem 
ser importantes fontes de nutrien-
tes, sendo também importante a sua 
produção. 

Consumo de fi bras 
Os alimentos integrais são impor-

tantes fontes de vitaminas e fi bras. 
De acordo com a Pesquisa de Orça-
mentos Familiares 2017-2018: Aná-
lise do Consumo Alimentar Pessoal 
no Brasil, divulgada em 2020, os bra-
sileiros estão comendo menos fi bras. 

Esse consumo passou de 20,5 gra-
mas em 2008-2009 para 15,6g em 
2017-2018. Segundo a nutricionista 
Liliana Bricarello, que é professora 
da Universidade Federal de Santa 
Catarina (UFSC) e colaboradora do 
Conselho Federal de Nutricionistas 
(CFN), o consumo diário recomen-
dado para um adulto saudável é de 
25g a 30g.

“É importante que sejam estabe-
lecidas essas regras para que a popu-
lação de fato consuma alimento inte-
gral. A longo prazo, isso pode trazer 
benefícios no sentido de assegurar 
que aqueles produtos que as pessoas 
estão comprando são de fato inte-
grais ou tenham pelo menos 30% 
desses ingredientes”, afi rma.

As fi bras trazem diversos bene-
fícios e precisam fazer parte da ali-

mentação, de acordo com Liliana. 
Entre eles estão o bom funciona-
mento intestinal, a diminuição da 
taxa de glicose no sangue, redução 
do colesterol e triglicérides. O con-
sumo de fi bras pode também ajudar 
na prevenção ao câncer de intestino, 
principalmente porque elas regulam 
o seu funcionamento, diminuindo 
o tempo de contato de substâncias 
que causam a doença com as pare-
des intestinais.

Liliana ressalta que a recomen-
dação para uma dieta saudável é 
incluir produtos in natura e reduzir 
os processados. “Uma das formas 
de a gente inserir as fi bras na dieta 
também é pelos alimentos integrais. 
Mas, as frutas, as verduras e os legu-
mes, de forma geral, também garan-
tem o consumo adequado das fi bras”.

Entre os alimentos considerados na resolução da Anvisa 
estão farinhas, massas, pães, biscoitos e cereais matinais

O Ministério Público do Estado do 
Rio de Janeiro (PMRJ) instaurou um 
inquérito para apurar o crescimento 
desordenado, construções irregula-
res e o desmatamento na Rocinha, 
Zona Sul. O órgão irá apurar a pos-
sível omissão do poder público, que 
tem o dever de controlar a forma com 
que a cidade é ocupada. 

A 2ª Promotoria de Justiça de 
Tutela Coletiva de Defesa da Ordem 

Urbanística da Capital determinou 
que as secretarias Municipais de 
Habitação, Conservação e Meio 
Ambiente informem sobre solicita-
ções de licenciamento para a cons-
trução na região. Além disso, pedi-
ram que as secretarias falem sobre 
as vistorias já feitas no local, enca-
minhem relatórios de irregularida-
des e esclarecimentos sobre as áreas 
verdes no entorno da comunidade.
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A Secretaria de Estado de 

Saúde (SES) começou a distri-
buir as 336.400 doses de vacina 
contra a Covid-19 entregues pelo 
Ministério da Saúde. Os imuni-
zantes serão divididos entre os 
92 municípios, de acordo com o 
calendário do Programa Nacional 
de Imunizações (PNI) e contem-
plando a segunda dose.

O Rio recebeu 174 mil doses 
da CoronaVac, que servirão ape-
nas para cobrir as doses pen-
dentes. A remessa será enviada 
a 56 municípios, que assinala-
ram a falta do imunizante. O 
estado também recebeu 162.400 
doses da Oxford/Astrazeneca, 
que também serão enviadas para 
segunda dose.  

Na tarde da última terça-feira, 
os municípios Rio de Janeiro, 
Niterói, São Gonçalo e Maricá 
retiraram as doses na Central 
Geral de Armazenagem (CGA) 
do governo do estado, em Niterói. 
Para os outros 86 municípios, a 
entrega  será realizada npor heli-
cópteros, de acordo com as con-
dições climáticas.
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O valor será depositado junto 
com o vencimento mensal
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Em depoimento à CPI da Covid 
na manhã de ontem, o ex-ministro da 
Saúde, Eduardo Pazuello, afi rmou que 
o Brasil não é obrigado a seguir orienta-
ções da Organização Mundial da Saúde 
(OMS) ou da Organização das Nações 
Unidas (ONU) durante a pandemia, 
e que nunca recebeu ordens do presi-
dente Jair Bolsonaro para fazer algo 
diferente da conduta adotada em sua 
gestão. Pazuello também afi rmou que 
teve “100% de autonomia” para mon-
tar sua equipe, e lembrou que foi con-
vidado diretamente por Bolsonaro, em 
abril do ano passado, para integrar o 
Ministério da Saúde ainda como secre-
tário-executivo da pasta.

O ex-ministro disse que o governo 
nunca cogitou, na sua gestão, medidas 
restritivas em âmbito nacional, apenas 
distribuição de equipamentos e insu-
mos. Pazuello também afi rmou que em 
momento algum Bolsonaro pediu que o 
ministério se abstivesse de medidas de 
distanciamento social em âmbito nacio-
nal, e que havia convergência entre 
posicionamentos dele e do presidente:

“Em momento nenhum o presidente 
me deu ordem para fazer diferente do 

que eu já estava fazendo.”
Ao tomar o depoimento de Pazuello, 

o relator da CPI da Covid, senador 
Renan Calheiros (MDB-AL), pergun-
tou se Bolsonaro tinha uma aconselha-
mento paralelo, ou seja, fora do Ministé-
rio da Saúde, para orientá-lo na política 
de enfrentamento à pandemia. Pazuello 
disse que chegou a ter uma reunião com 
médicos, proposta pelo empresário Car-
los Wizard, para um aconselhamento 
independente. Mas, de acordo com ele, 
na primeira reunião o ex-ministro fi cou 
incomodado com o formato proposto por 
Wizard e o grupo não se reuniu mais.

Segundo Pazuello, ele é amigo de 
Wizard e os dois ainda mantêm contato 
informal. O ex-ministro também disse 
que acredita que não foi esse grupo o 
responsável pela adoção da cloroquina 
no tratamento da Covid-19. O gene-
ral relatou que o próprio Bolsonaro 
disse que cabia a ele, Pazuello, cuidar 
da saúde.

Questionado especifi camente sobre 
o deputado Osmar Terra (MDB-RS), 
que chegou a ser cotado para o Minis-
tério da Saúde e minimizou o impacto 
da pandemia, Pazuello disse ele “não 

tinha papel nenhum no ministério”. 
Pazuello também negou infl uência dos 
fi lhos de Bolsonaro — o senador Flávio 
Bolsonaro, o deputado federal Eduardo 
Bolsonaro e o vereador Carlos Bolso-
naro — e até lamentou não falar mais 
com eles.

Sobre as orientações de entidades 
internacionais, inicialmente Pazuello 
afi rmou que a OMS “não impõe nada”:

—”A OMS e a OPAS não impõem 
nada para nós, nossa decisão é plena, 
o Brasil é soberano para tomar suas 
decisões em qualquer área, inclusive 
saúde, não somos obrigados a seguir 
nenhum tipo de orientação de OMS, 
ONU, de lugar nenhum. Somos sobe-
ranos.”, declarou o ex-ministro.

Depois, diante da insistência para 
saber se o Ministério da Saúde seguia 
orientações da OMS ou tinha outras, 
Pazuello mudou o tom e disse que as 
posições da entidade “não eram con-
tínuas pela própria incerteza da situ-
ação”, mas que “amparavam o nosso 
processo decisório”. Ainda assim, o ex-
-ministro reiterou que as orientações 
para combate à pandemia no país “eram 
do ministério, não da OMS”.

O Centro de Abasteci-
mento do Estado da Gua-
nabara, conhecida como 
Cadeg, em Benfica, na Zona 
Norte do Rio pode ser  des-
tombado pela Câmara de 
Vereadores do Rio. O pro-
jeto é de autoria do parla-
mentar Rafael Aloísio Frei-
tas (Cidadania), presidente 
da Comissão em Defesa 
de Bares e Restaurantes e 
tem como objetivo “permi-
tir eventuais mudanças no 
mercado, com a intenção 
de ampliá-lo”, para aumen-
tar a geração de empregos e 
renda no setor e na região.

“A fim de possibilitar 
a expansão do Centro de 
Abastecimento do Estado 
da Guanabara e oportuni-
zar a geração de emprego 
e renda com a expansão 
do local, proponho o des-
tombamento do imóvel que 
serve à Cadeg. A reversão 
deste processo de tom-
bamento se faz mais que 

necessária atualmente não 
somente pela perda dos 
empregos como consequên-
cia do fechamento de diver-
sos postos de trabalho na 
cidade em função da crise 
econômico-sanitária, mas 
também, pela importância 
de recuperarmos parte das 
receitas tributárias diretas 
e indiretas perdidas com o 
fechamento das empresas 
do setor”, parte do trecho 
do projeto. 

O projeto ainda precisa 
passar por algumas comis-
sões e deve entrar em pauta 
no início do segundo semes-
tre deste ano. Segundo o 
vereador, o projeto foi rea-
lizado junto com a direto-
ria da própria central.

“É uma forma de recu-
perar parte das receitas tri-
butárias diretas e indire-
tas perdidas com o fecha-
mento de empresas do setor 
durante a pandemia”, expli-
cou o vereador.
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N
a próxima terça-
-feira (dia 25), 
começará o pa-
gamento da ante-

cipação do 13º salário de 31 
milhões de aposentados e pen-
sionistas do Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS) 
em todo o país. Os primeiros 
a receber a metade do abono 
serão aqueles que ganham até 
um salário mínimo (R$ 1.100) 
e têm cartões de benefício ter-
minados em 1. O valor será 
depositado junto com o ven-
cimento mensal.

Em relação apenas à pri-
meira parcela do 13º salário, o 

INSS vai desembolsar R$ 25,3 
bilhões no total. Somando os 
gastos do abono com os pro-
ventos mensais (referentes à 
folha de maio), o valor injetado 
na economia nacional será de 
R$ 76,3 bilhões.

Segundo o INSS, no Estado 
do Rio, serão contemplados 
mais de 2,6 milhões de bene-
fi ciários, com um montante de 
R$ 2,5 bilhões (valor referente 
apenas à primeira parte do 13º 
salário). Considerando tam-
bém os vencimentos mensais 
(folha de maio), o total che-
gará a R$ 7,4 bilhões.

Segundo o INSS, para os 

que ganham o piso nacional, 
o pagamento da primeira par-
cela será feito de 25 de maio 
a 8 de junho (para um grupo 
por dia). A segunda parte será 
liberada de 24 de junho a 7 
de julho.

Os que recebem acima do 
salário mínimo terão a pri-
meira parcela depositada de 1º 
a 8 de junho (dois grupos por 
dia, de acordo com os fi nais 
dos benefícios), sem desconto 
algum. A segunda será credi-
tada de 1º a 7 de julho, com 
os abatimentos previstos em 
lei, incluindo o de Imposto 
de Renda, quando for o caso.

Há chefes que apaixonam seus funcionários. Não no sen-
tido amoroso da palavra, é claro, mas pela incrível capacidade 
de coordenar esforços, motivar pessoas, ajudar e orientar seus 
empregados nas atividades profi ssionais e extrair o máximo de 
seu desempenho sem aplicar qualquer tipo de pressão. 

Chefes com esse tipo de capacidade são peças diferencia-
das no mercado de trabalho. Pessoas inteligentes, capazes de 
extrair o melhor das relações pessoais, alinhando bem expecta-
tivas entre a empresa e o funcionário, fazendo com que ambos 
os envolvidos sintam-se realizados e satisfeitos. 

Nesse artigo vamos falar de pelo menos sete características 
fundamentais para ser um líder ou chefe de destaque. Conheça 
cada uma dessas habilidades, desenvolva e aplique na sua vida: 

1. Escutar
Inaugurando a lista, a habilidade de escutar o próximo é fun-

damental em qualquer ambiente, especialmente no ambiente 
profi ssional. Às vezes, dispor de seu tempo para ouvir o 
que seus comandados têm a dizer é mais importante do 
que falar as melhores palavras. Dê atenção às queixas, crí-
ticas, sugestões e elogios dos empregados.

Mais que isso, procure entender as expectativas de cada 
um dos funcionários ouvindo sempre com atenção. Um líder 
atento é capaz de tirar proveito das mais inusitadas e des-
pretensiosas situações. 

2. Não ser “estrelinha”
Os empregados gostam de líderes que não se colocam 

em um pedestal, que são próximos a eles. Seja acessí-
vel. Isso significa colocar em prática o primeiro item 
dessa lista, escutando seus funcionários, mas também 
tem a ver diretamente com seu comportamento diante 
dos empregados. Um líder está, sim, em um cargo de 
evidência, mas isso jamais poderá ser justificativa para 
tornar-se soberbo. 

3. Capacitar os outros
Não contrate pessoas apenas para que elas tragam lucros 

à empresa. Queira, verdadeiramente, que seus colaborado-
res cresçam pessoal e profi ssionalmente enquanto estive-
rem contigo. Dê dicas, ensine coisas e os aconselhe quando 
achar conveniente. Treine pessoas, invista em pessoas. Habi-
lidades e competências podem ser desenvolvidos, molda-
dos, praticados à necessidade da empresa, mas vontade, 
garra e determinação são habilidades que podem ser mais 

valorizadas em seus funcionários, mesmo que falte algum 
nível de competência técnica. 

Líderes queridos são líderes que investem em pessoas. 

4. Valorizar os sucessos
Não pense que os empregados estão “apenas fazendo sua 

obrigação” ao ter um bom desempenho. A falta de valori-
zação desmotiva as pessoas. Celebre o sucesso sempre que 
possível. Elogie. Esse é um passo fundamental para ser que-
rido por qualquer pessoas, especialmente seus funcionários. 

5. Delegar
Além de tornar sua vida mais fácil, repassar tarefas aos 

outros é um sinal de que você confi a nos componentes da 
sua equipe. Demonstrar confi ança também motiva as pes-
soas, de acordo com a matéria. 

6. Reagir na hora certa
Bons chefes não fazem julgamentos por impulso. Eles 

reagem na hora certa. Evite fazer críticas destrutivas publi-
camente e seja racional antes de tomar decisões difíceis. 
Jamais ofenda a honra de qualquer pessoa. Saiba se portar 
diante das situações. 

7. Admitir seus erros
Líderes são humanos e podem errar como qualquer um. 

Não há problema em assumir seus erros. Funcionários sabe-
rão quando seus líderes estão errados – eles não são burros. 
Por isso, assumir o deslize soa humilde e realista. 
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Carreiras 
e Negócios

MARCOS DANTAS
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F
uncionários da 
Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 
João XXIII, em San-

ta Cruz, na Zona Oeste do 
Rio, foram assaltados, na ma-
nhã da última terça-feira. Se-
gundo a Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS), as vítimas 
foram rendidas no estaciona-
mento da unidade. 

Ainda segundo a pasta, 
um médico e outros funcio-
nários tiveram seus perten-
ces roubados quando estavam 
realizando a troca de plantão. 
Ninguém fi cou ferido na ação.

A Polícia Militar foi acio-
nada por conta do roubo e 
policiais do 27º BPM (Santa 
Cruz) estiveram no local. Os 
agentes realizaram ações de 
varredura pela região, porém 
os criminosos não foram 
encontrados. 

A coordenação da unidade 
e um médico foram à delega-
cia de polícia da área regis-
trar a ocorrência.

Ninguém fi cou 
ferido na ação
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A Polícia Civil apreendeu um fuzil 
usado pela equipe de PMs do 18° BPM 
(Jacarepaguá), envolvida na ocorrên-
cia que resultou em duas mortes na 
noite da última terça-feira, na Cidade 
de Deus. O armamento será encami-
nhado para perícia e vai passar por 
confronto de balística. 

A PM abriu um procedimento 
interno para apurar todos os fatos. 
A região da Cidade de Deus está ocu-

pada por equipes do Batalhão de Polí-
cia de Choque (BPChq).

Segundo a Secretaria de Estado 
de Polícia Militar, os policiais pres-
taram depoimento entre a noite de 
terça e a madrugada desta quarta-
-feira na sede da Delegacia de Homi-
cídios da Capital.

Na ocorrência desta terça, o moto-
taxista Edvaldo Viana, 42 anos, e 
outro homem que estava na garupa 

moto, foram baleados e não resisti-
ram. Um vídeo divulgado nas redes 
sociais mostra policiais arrastando 
um dos corpos para a caçamba de 
uma viatura que estava estacionada 
na  Rua Edgard Werneck. 

Após as mortes, moradores da 
Cidade de Deus tentaram fechar as 
ruas de acesso à comunidade em tom 
de protesto. Eles denunciam os poli-
ciais e os acusam das duas mortes.

Ação terminou 
com duas mortes 

ReproduçãoDivulgação

Policiais militares do Gru-
pamento de Operações Táti-
cas (GAT) do 39º BPM, na 
noite da última  terça-feira, 
trocaram tiros com bandi-
dos no bairro Barro Verme-
lho, em Belford Roxo. Os 
agentes foram alvo da ação 
dos bandidos, após patrulha-
mento pela área.

Na operação, além de 

um criminoso ferido, que 
foi preso, os agentes apre-
enderam um revolver cali-
bre 38, rádio transmissor e 
drogas. Nenhum policial foi 
ferido na ação.

O bandido foi socorrido 
no Hospital Municipal de 
Belford Roxo (JOCA), com 
a ocorrência sendo registrada 
na 54ª DP.

O governador Cláudio 
Castro anunciou um inves-
timento de R$ 690 mil em 22 
salas que serão preparadas 
para atender crianças víti-
mas de violência sexual. A 

divulgação acontece no Dia 
de Combate à Violência e à 
Exploração Sexual de Crian-
ças e Adolescentes, durante o 
evento “Maio Laranja”, reali-
zado no Palácio Guanabara, 

na Zona Sul do Rio. O evento 
contou com a presença da 
Ministra da Mulher, da Famí-
lia e dos Direitos Humanos, 
Damares Alves.

Cada uma das 14 Dele-

gacias de Atendimento à 
Mulher (DEAMs) receberá 
uma sala, assim como as 
delegacias de Seropédica, 
Mesquita, Nilópolis, Ita-
tiaia, Teresópolis e Iguaba. 

Já a Delegacia da Criança e 
Adolescente Vítima (DCAV) 
contará com duas salas.

Ao lado do governador 
estava a primeira-dama Ana-
line Castro, que anunciou 

o lançamento de uma car-
tilha nas redes sociais do 
Governo do Rio para auxi-
liar pais e responsáveis na 
identificação de crimes de 
abuso infantil.
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Os agentes apreenderam um revolver 
calibre 38, rádio transmissor e drogas
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U
ma mulher foi mor-
ta a facadas, na 
manhã de ontem, 
na Rua Araticum, 

no Anil, na Zona Oeste do Rio. 
Segundo relatos, o ex-marido 
da vítima, que era pastor, se-
ria o autor do crime. Ele não 
aceitava o fi m da separação. A 

mulher, que também era pasto-
ra, deixa seis fi lhos. O suspeito 
já tinha anotação criminal por 
violência doméstica na Dele-
gacia de Atendimento à Mu-
lher (Deam) de Jacarepaguá.

Segundo a Polícia Militar, 
agentes do 18ºBPM (Jaca-
repaguá) receberam denún-

cia de que o autor do crime 
ainda estaria nas proximida-
des. Após uma ação de bus-
cas, os policiais militares loca-
lizaram o homem na Estrada 
de Jacarepaguá e apreende-
ram uma faca. A ocorrência foi 
encaminhada para a Delega-
cia de Homicídios da Capital.

Reprodução

Autor do crime não aceitava 
fi m do relacionamento 
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A acompanhante Bianca Domin-
gues, de 26 anos, que estava no 
quarto com MC Kevin e um amigo 
dele, Victor, no momento queda do 
funkeiro do quinto andar de um hotel 
na Barra da Tijuca, Zona Oeste do 
Rio, relatou o consumo de álcool e 
maconha pelo cantor antes do aci-
dente que o matou. A declaração foi 
dada à polícia na 16ª DP.

Bianca também contou ao depor 
ter ouvido que o cantor e amigos 
estavam sem dormir, e haviam mis-
turado na noite anterior álcool com 
MD, droga com efeitos estimulan-
tes e alucinógenos. A polícia pediu 
exame toxicológico do corpo.

Bianca contou à polícia que 
conheceu Kevin e cinco amigos em 

um quiosque na praia. Antes, ela o 
conhecia apenas pelas redes sociais. 
Um dos amigos do cantor que esta-
vam na praia, chamado Lucas, puxou 
assunto com ela.

Ainda na orla, outro amigo do 
funkeiro, Jhonatas, teria contado 
a Bianca que ele e Kevin fi zeram 
um show juntos na noite anterior. 
Ela afi rmou à polícia que Jonathas 
contou que eles estavam sem dor-
mir, pois saíram do show e foram 
direto pra casa de um amigo, conhe-
cido como “PK”. Lá, eles teriam 
misturado a droga MD com bebi-
das alcoólicas.

A acompanhante contou que, 
no quiosque, antes de irem para o 
hotel, viu Kevin e os amigos inge-

rindo bebidas que pareciam ser gin 
e whisky, além de estarem fumando 
cigarros de maconha. Ela contou que 
aceitou beber com o grupo e também 
deu tragos no cigarro de maconha.

Viúva confi rma o uso 
de drogas sintéticas 

Em depoimento realizado a poli-
ciais da 16ªDP (Barra da Tijuca), 
Deolane Bezerra afi rmou que era 
noiva de MC Kevin e confi rmou o 
uso de drogas sintéticas, como o 
MD. Em seu relato, ela também disse 
que o motivo da briga que teve com 
o artista foi o fato dele continuar 
pagando quartos extras para os ami-
gos, que deveriam ter retornado a 
São Paulo.

MC Kevin caiu do quinto 
andar de hotel na Barra

ReproduçãoDivulgação

Policiais civis da 66ª DP 
(Piabetá) prenderam, na 
última terça-feira, Anderson 
Adriano Teixeira dos Santos. 
Ele é suspeito de roubar uma 
farmácia e uma loja de cos-
méticos em Magé, na Baixada 
Fluminense. A ação foi reali-
zada em cumprimento a um 
mandado de prisão em nome 
de Anderson.

Após os assaltos, os agen-
tes da distrital coletaram 
imagens de câmeras do cir-

cuito interno de segurança 
dos estabelecimentos, que 
registraram os crimes e iden-
tificaram o suspeito. O man-
dado de prisão foi expedido 
pela Justiça e o criminoso foi 
localizado e preso.

Anderson é reincidente 
e já foi preso em flagrante, 
em outro assalto, também a 
uma farmácia. Ele foi enca-
minhado ao sistema prisio-
nal e ficará à disposição da 
Justiça.
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Acusado é reincidente
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Um homem identifi cado 

como Silvano de Oliveira foi 
preso, na manhã da última  
terça-feira, por agentes da 41ª 
DP (Tanque), sob a coordena-
ção do delegado titular, Regi-

naldo Guilherme. Contra ele, 
havia um mandado de prisão 
por homicídio, expedido no 
ano de 2003, pela 2ª Vara de 
Domingos Martins, do Espí-
rito Santo.

De acordo com a uni-
dade, Silvano foi localizado 
em Senador Camará, na Zona 
Oeste do Rio. Os agentes 
localizaram o homem após 
uma denúncia que foi repas-

sada ao setor de inteligência. 
Os policiais montaram uma 
vigília durante a noite desta 
segunda-feira (17) e captu-
raram o acusado por volta 
de 6h.

Silvano foi preso 
por homens da 
delegacia do Tanque
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O 
Conselho de Se-
gurança Alimen-
tar e Nutricio-
nal, em parceria 

com o Banco de Alimentos 
de Mesquita, convidou todas 
as representações e institui-
ções do município já inscri-
tas a atualizarem seus dados.  
A chamada foi feita também 
para novos membros realiza-
rem seu cadastro. A ação acon-
teceu no CRAS Rocha Sobri-
nho, na Avenida Coelho da 
Rocha 1426.

“Atualmente, temos apro-
ximadamente 25 instituições 
cadastradas, sendo que a maio-
ria não está com os documen-
tos em dia. Por isso, achamos 
necessário marcar esse encon-
tro. Assim, essas instituições 
conseguem ajudar na alimen-
tação e nutrição de quem pre-
cisa, principalmente conside-
rando o atual momento que 
vivemos”, explica a coordena-
dora e nutricionista do Banco 
de Alimentos de Mesquita, 
Karine Lahanna.

Durante o evento, o Banco 
de Alimentos de Mesquita rea-
lizou 11 novos cadastros. E, 
para que a ação possa con-
tinuar, a instituição seguirá 
com o recadastramento no dia 
25 de maio. Os interessados 
podem se direcionar à pró-

pria sede do conselho ou uti-
lizar o e-mail comsean@mes-
quita.rj.gov.br. No entanto, é 
preciso apresentar os seguin-
tes documentos: estatuto da 
instituição; ata atualizada da 
diretoria registrada em cartó-
rio; CNPJ atualizado; relatório 
de atividades do ano anterior e 
plano de ação do ano vigente.

 A parceria entre a socie-
dade civil e a prefeitura é 
importante, porque coloca 
em prática ações que benefi -
ciam toda a população. Isso é 
o que conta a subsecretária de 
Assistência Social, Mônica de 
Moraes Duriez. “Quero agra-
decer a presença de todos e des-
tacar a importância da apre-
sentação da documentação. 
Pois, como poder público, pre-
cisamos prestar contas. Além 
disso, para que o repasse dos 
alimentos seja feito de forma 
legal, é necessário ter esses 
documentos registrados, para 
dar transparência ao nosso tra-
balho”, esclarece.

Segurança Alimentar
Apesar dos desafi os enfren-

tados ao longo de 2020, princi-
palmente por conta da pande-
mia, o Banco de Alimentos de 
Mesquita foi um grande pro-
motor da segurança alimentar 
para a população do município. 

Reprodução

Assistência Social convidou representações 
e instituições a se cadastrarem

Principalmente das pessoas 
que se enquadram em situação 
de vulnerabilidade social. Ao 
todo, mais de 13 mil toneladas 
de alimentos foram doadas em 
condições próprias para con-
sumo, ajudando, assim, a ali-
mentar e a nutrir a população. 

O objetivo é se tornar uma refe-
rência no combate à desnutri-
ção e desperdício, contribuindo 
na criação de um ciclo susten-
tável. Dessa forma, é muito 
importante que a ação realize 
o maior número possível de 
registros, para que mais pes-

soas sejam benefi ciadas com 
as doações.

Além das instituições 
cadastradas, o Banco de Ali-
mentos também fornece sus-
tento para outros equipamen-
tos do município, como a Casa 
de Acolhimento e Cidadania, 

Casa Abrigo Andréa Guima-
rães e os Centros de Referência 
de Assistência Social – CRAS. 
Assim, alimenta crianças, ado-
lescentes, adultos, idosos, usu-
ários dos abrigos e famílias 
que têm suas refeições com-
plementadas e enriquecidas.

Niterói vai participar das 
comemorações pelos 90 anos 
do Cristo Redentor, celebrado 
no dia 12 de outubro. Na 
última terça-feira, o prefeito 
de Niterói, Axel Grael, e o rei-
tor do Santuário Cristo Reden-
tor, Padre Omar, assinaram um 
termo de cooperação inserindo 
a cidade no calendário de ativi-
dades, que vai se estender até 
o mês de novembro.

A programação terá início 
em setembro, com a abertura 
da exposição “Cristo Redentor 
- Divina Geometria”, de Oskar 
Metsavaht, no Museu de Arte 
Contemporânea (MAC) de 
Niterói, que naquele mês cele-
brará 25 anos. A mostra será 
promovida pela 11ª edição do 
ArtRio e une dois dos mais 
icônicos patrimônios arqui-
tetônicos do estado do Rio de 

Janeiro. No dia 22 de novem-
bro, quando Niterói festejará 
seus 448 anos, a imagem do 
Cristo Redentor ganhará as 
cores da bandeira da cidade.

O prefeito contou que 
haverá uma série de ações e 
lembrou que o Cristo está no 
Rio, mas, sem dúvidas, faz 
parte do coração e do dia a 
dia de Niterói e ressaltou a 
oportunidade de poder inserir 
o município na celebração dos 
90 anos do Santuário. 

“Temos grande afi nidade 
pelo Cristo, que é um patri-
mônio do Rio e do Brasil, mas 
também é parte de Niterói. 
Fico muito feliz por nossa 
cidade estar integrada nessa 
programação, que vai fomen-
tar ainda mais o turismo entre 
os dois municípios”, disse o 
prefeito.
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A programação terá 
início em setembro
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O dia 18 de maio é institu-
ído nacionalmente como o Dia de 
Combate ao Abuso e à Exploração 
Sexual contra Crianças e Adoles-
centes, determinado pela Lei Fede-
ral 9.970/00. Por este motivo, a 
Secretaria de Assistência Social e 
Direitos Humanos de Mangaratiba, 
realizou na manhã da última terça-
-feira (18), uma ação para refor-
çar a importância da denúncia em 
casos de abuso.

A ação, que ocorreu na Praça 
Robert Simões, contou com o apoio 
de equipes dos Centros de Referên-

cia Especializados de Assistência 
Social (CREAS). As equipes rea-
lizaram a distribuição de panfle-
tos e deram orientações aos mora-
dores sobre como denunciar casos 
de violência, abuso ou exploração 
sexual de crianças e adolescentes.

O secretário municipal de Assis-
tência Social, Edu Jordão, destacou 
a relevância da iniciativa. “Estamos 
fazendo aquilo que determina a lei, 
que é proteger as crianças e adoles-
centes do nosso município contra 
violências de todo o tipo. A ação 
serve para mostrar que é dever de 

todos denunciar. Não podemos nos 
omitir, pois, essa é a única forma 
de combater esse mal que muito 
nos assola. Agradecemos ao pre-
feito Alan Bombeiro pelo apoio e 
por nunca desamparar as nossas 
crianças”, concluiu.

A Prefeitura de Mangaratiba 
solicita aos munícipes que caso 
tenha conhecimento de alguma 
criança ou adolescente que esteja 
sofrendo violência sexual, procure 
o Conselho Tutelar ou ligue para 
o portal de denúncia dos Direitos 
Humanos, o Disque 100.

A ação ocorreu na 
Praça Robert Simões

ReproduçãoReprodução
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Crianças até quatro anos devem 
entrar acompanhadas por um res-
ponsável maior de 18 anos. O limite 
máximo de idade é 15 anos.

Referência em compras e lazer em 
Vila Isabel, o Shopping Boulevard ofe-
rece às famílias da região mais uma 
opção divertida. Até 1º de julho, a 
Praça de Eventos localizada no 1º piso, 
entra no clima jurássico com a pre-
sença dos temidos e amáveis dinos-
sauros no evento “Dino World”.

O Dino World consiste em um con-
junto de brinquedos reunidos especial-
mente para fazer a alegria do público 
infantil, com torres onde as crianças 
podem atravessar por uma passarela e 
escorregadores tipo tobogã, rodeados 
pelos dinossauros gigantes.

A atração funciona de segunda-feira 
a sexta das 12h às 22h; sábado, das 10h 
às 22h horas; e domingos e feriados, 
das 13h às 21h. Os valores dos ingres-
sos são: de 1 a 15 minutos = R$ 20 
(tempo mínimo); de 16 a 20 minutos 
= R$25; de 21 a 25 minutos = R$30; 
de 26 a 30 minutos = R$30 (promo-
ção); de 31 a 40 minutos = R$40; de 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Para hoje, ariano, o Sol em Gêmeos ilumina sua mente e a sua 
capacidade de perceber os sinais. Você pode fi ngir não ver, mas 
aí a escolha é sua; no fundo, está bem clara a solução. Outra coisa: 
mesmo vendo algumas verdades, perceba se é mesmo hoje o 
melhor momento para trazer esse assunto à tona.
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O Sol traz boas soluções, bons acordos e até uma alegria 
para o bolso. Porém pode ser o momento de guardar ou 
investir num projeto de longo prazo. Nada de impulsividades 
hoje com o seu dinheiro. Invista em suas ideias.
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O dia favorece suas ações, mas você terá que ter paciência 
na execução de cada movimento. Nada de pressa; isso só vai 
trazer caos para o seu dia. Preste atenção em cada detalhe.
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De tudo o que você tem para resolver hoje, peneire 
e faça só o essencial. Outra coisa: você pode estar 
com bom senso de liderança hoje, ajudando as 
pessoas e direcionando bem quem está à volta.
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Os caminhos estão abertos, mas, se estiver sozinho, 
você não vai conseguir resolver as pendências hoje. 
É essencial se permitir receber a ajuda dos outros ou 
apostar nas parcerias para que o dia fua bem.
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O dia está trazendo abertura, novidades, mas também necessidade 
de escolher bem e saber lidar com os prós e os contras de cada 
situação que se apresenta. Ser fl exível é essencial.
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Você pode ter difi culdade para se manter focado hoje. Sua alma 
pede leveza, mas as responsabilidades do dia podem pesar um 
pouco. Tente manter o equilíbrio.
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Hoje, o Sol entra em Gêmeos, e isso ativa as vozes à sua volta. 
Pode ser um dia cansativo e cheio de pessoas dando opiniões e 
conselhos, mas perceba que, no fi m, só você mesmo pode decidir 
com o seu coração.
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Não é um dia de muitas decisões hoje. As dúvidas ou as 
interrupções no seu dia podem deixá-lo um tanto quanto 
confuso. Anote tudo, deixe a intuição voar alto e tome decisões 
sérias em outro dia.

CÂNCER
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Hoje, o Sol entra em Gêmeos e isso pode te deixar cheio de razão, 
mas, ao mesmo tempo, crítico demais e indeciso. É importante 
perceber suas contradições internas neste dia e tentar se 
organizar. É importante falar e fazer o que diz, sem hipocrisia.
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Hoje, o Sol entra em Gêmeos, o que ativa seu poder criativo 
e sua necessidade de ser visto e reconhecido também. 
Cuidado com dramas e infantilidades. Aposte no seu 
bom humor. Cuidado com as oscilações de humor ou a 
necessidade de que tudo seja do jeito que você quer.
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É importante que suas ações estejam de acordo com as suas emoções, 
mas é importante também levar em conta os desejos das pessoas 
mais próximas, como a família. Neste dia, portanto será preciso 
ponderar sobre suas atitudes pensando no bem maior de todos.
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 Divulgação

O limite máximo 
de idade é 15 anos

Aplicativo gratuito conecta 
comerciantes e público

A Zona Sul do Rio de Janeiro acaba 
de ganhar um grande aliado quando 
o assunto é o empreendedorismo e o 
incentivo à economia local.  Trata-se 
do Taali, um aplicativo gratuito que 
conecta comerciantes e público, incen-
tivando moradores a comprarem com 
pequenos empreendedores do bairro.

“O Taali é um marketplace desenvol-
vido para empreendedores individuais 
e seus clientes e permite que o usuário 
encontre produtos disponíveis ao seu 
redor e peça diretamente do seu smar-
tphone. foi criado para valorizar o traba-
lho de pequenos empreendedores e cola-
borar para a geração de uma comuni-
dade mais unida”, afi rma  Lauro Souza, 
um dos idealizadores da plataforma.

Um bom exemplo do sucesso do 
negócio é o vendedor Marco Antô-
nio, que vende frutas na Rua General 
Urquiza, no Leblon. A maioria de seus 
clientes são senhoras que moram nas 

redondezas, e com o isolamento social, 
seu movimento quase zerou. Marco 
cadastrou seu negócio no app espe-
rançoso por uma melhora na quanti-

dade de pedidos. Ele passou a ter pedi-
dos através do Taali e agora faz suas 
entregas sem que sua clientela tenha 
que sair de casa.

Reprodução

41 a 45 minutos = R$45; de 46 a 50 
minutos = R$50; de 51 a 55 minutos 
= R$55; de 56 a 60 minutos = R$60. 
A cada 5 minutos extras = R$5.
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O 
atacante Tal-
les Magno ofi -
cialmente não é 
mais jogador do 

Vasco. O clube anunciou on-
tem a transferência da joia de 
18 anos para o New York City 
FC. A equipe americana tam-
bém confi rmou o negócio nas 
redes sociais.

Os valores da venda 
ainda não foram revelados, 
mas segundo informações, o 
clube americano pagou R$ 42 
milhões à vista por 90% dos 
direitos do atacante - 75% dos 
quais pertenciam ao Vasco e 
15% ao próprio jogador. O 
dinheiro que cabia aos vas-
caínos já entrou nos cofres 
do clube.

A negociação fi nal, 
incluindo bônus e aditivos, 

pode chegar a US$ 12 milhões 
(cerca de R$ 63 milhões). 
Isso, é claro, se Talles cum-
prir metas pré-estabelecidas 
em contrato.

“Do ponto de vista espor-
tivo, sabemos que a venda do 
Talles é uma grande perda, 
mas do ponto de vista fi nan-
ceiro e da sustentabilidade do 
nosso projeto, foi importante 
concluir esta negociação, que 
se tornou a segunda maior 
venda da história do Vasco”, 
afi rmou o diretor de futebol 
do clube, Alexandre Pássaro.

Pássaro revelou ainda que 
as conversas com os america-
nos se estenderam ao longo 
dos últimos dois meses.

“Negociamos diariamente 
e estamos satisfeitos com o 
formato fi nal, completamente 

alinhado com os interesses e 
necessidades da gestão lide-
rada pelo (Jorge) Salgado. 
Aproveito a oportunidade 
para agradecer ao David Lee, 
diretor de futebol do NYCFC, 
e ao Carlos Santoro, execu-
tivo do City Football Group na 
América Latina, pelo profi s-
sionalismo durante todo esse 
período. Desejamos ao Talles 
ainda mais sucesso”, disse o 
dirigente.

Talles Magno estreou no 
profi ssional do Vasco no dia 2 
de junho de 2019, então com 
16 anos, na derrota para o 
Botafogo por 1 a 0. No mesmo 
ano, logo após a parada para 
a Copa América, tornou-se 
um dos principais jogadores 
do time e foi considerado uma 
das revelações do Brasileirão.

Reprodução

Reprodução

O Brasil perdeu duas vagas olím-
picas já conquistadas depois de uma 
“virada de mesa” nos saltos orna-
mentais. A Federação Internacio-
nal de Desportes Aquáticos (Fina) 
mudou as regras de classifi cação 
depois da realização da Copa do 
Mundo, último evento pré-olím-
pico. Com a alteração, os saltadores 
Isaac Souza (plataforma de 10m) 
e Luana Lira (trampolim de 3m) 
perderam os postos antes assegu-
rados nas Olimpíadas de Tóquio.

As informações foram publica-
das primeiramente pelo blog “Olhar 
Olímpico” do “UOL”.

A Copa do Mundo de Tóquio, 
evento-teste para os Jogos, garan-
tiria inicialmente vagas a todos os 
semifi nalistas das provas individu-
ais de saltos ornamentais. Só que 

depois da competição pré-olímpica, 
a Fina percebeu que o número de 
atletas classifi cados havia superado 
as 136 cotas da modalidade. Por 
isso, mudou os critérios de classi-
fi cação, passando a garantir vagas 
apenas para os 12 fi nalistas.

Assim, o Brasil garantiu vagas 
apenas com Kawan Pereira e Ingrid 
Oliveira, que alcançaram as deci-
sões da plataforma de 10m. Nas 
eliminatórias, quando a princípio 
seriam defi nidas as vagas olímpicas, 
Luana foi a 16ª colocada, enquanto 
Isaac foi o oitavo. Ele garantiria a 
vaga olímpica se tivesse repetido o 
desempenho na semifi nal, que antes 
não era classifi catória para os Jogos.

O Comitê Olímpico do Brasil 
(COB) e a Confederação Brasileira 
de Desportes Aquáticos (CBDA) 

protestaram e podem levar a ques-
tão à Corte Arbitral do Esporte.

“A Fina deu uma nova inter-
pretação a regra de classifi cação 
durante a seletiva em Tóquio infor-
mando que teve que fazer isso por-
que o número de atletas classifi ca-
dos pelo critério sempre utilizado 
estourou o máximo permitido pelo 
COI. Agora estão querendo con-
siderar classifi cados os fi nalistas. 
Antes eram os semifi nalistas do 
pré-olímpico. A CBDA vai recor-
rer e estamos esperando receber 
a comunicação deles para avaliar 
o que fazer”, disse Jorge Bichara, 
diretor de esportes do COB.

A Copa do Mundo foi reali-
zada entre 1º e 5 de maio, em 
Tóquio. Muitos saltadores previa-
mente classificados pelo Mundial 

Reprodução

Arte publicada 
pelo Vasco
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A dupla fi cará à disposição 
do treinador durante o período 
na Granja Comary. Este tipo de 
convocação é praxe na seleção e 
já contemplou outros jovens da 
base de outros clubes.

Mais dois jogadores do Fla-
mengo estarão com a seleção 
brasileira na preparação para os 
dois jogos das Eliminatórias, em 
junho. O goleiro João Fernando e 
o volante Daniel Cabral, ambos 
do sub-20, foram chamados por 
Tite para completar os treinos na 
preparação.

A Seleção enfrenta Equador e 
Paraguai nos dias 4 e 8 de junho, 
respectivamente, pelas Elimina-

tórias para a Copa do Mundo.
João Fernando e Daniel Cabral 

já tiveram períodos treinando no 
profi ssional do Flamengo e fi ze-
ram parte do grupo que iniciou a 
disputa do Campeonato Carioca.

Enquanto o goleiro ainda 
não fez sua estreia profi ssio-
nal, o volante, campeão mun-
dial sub-17 pelo Brasil em 2019, 
tem três partidas pela equipe de 
cima rubro-negra.

O Flamengo também teve con-
vocados por Tite o meia Everton 
Ribeiro e o atacante Gabigol. Para 
a seleção olímpica, foram cha-
mados o volante Gerson e o ata-
cante Pedro.

de 2019 optaram por não partici-
par da competição por precaução 
devido à pandemia do coronaví-
rus. Isso acabou resultando no 

número maior do que esperado 
pela Fina de saltadores classifi-
cados para as Olimpíadas pela 
Copa do Mundo.

Brasil perde duas vagas olímpicas 
depois de uma “virada de mesa”
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